

平成 18 年 5 月

福徳

青葉若葉も萌える季節となり、皆さまもとても気持ちのよい日々をお過ごしのことと
思います。

俊太郎も小学校入学から 1 ヶ月あまりがたちました。母親が介助に付くことが約束で通
学をはじめ、なれない生活の中で 4 月は帰宅とともに親子でぐったりとして、訓練どころ
ではありませんでした。しかし、GWも過ぎ学校生活の流れもつかめてきたので、徐々に
訓練を再開しております。

捜真幼稚園で過ごした 2 年間で、身体が不自由でも決して臆せず、健常なお友達とどん
どん触れ合う事が身に付いたように思います。私どももたくさんのお友達とおしゃべりを
して一緒に遊ぶことが今後の俊太郎にとって大きな成長につながると信じています。

小学校生活では、個別支援級での活動と連絡級の 1 年 2 組との活動があり、親子で戸惑
っていましたが、基本的には、俊太郎の希望通り 2 組で学校生活を過ごしています。

鉛筆を持つ手も不自由でなかなか思うように字を書いたり、絵を描いたりも出来ません
が、必死になってみんなと同じ事をしようと頑張っています。授業中に終わらないことは
自宅で行い、遊ぶ時間もままなりません、学校で習慣としている音読を毎日欠かさず行
って、最近はたどたどしくても読めるようになってきました。

5 月の下旬には運動会があり、体育の時間にはいままでの訓練を行っていましたが、今
は運動会の練習をしています。かけっこは、1 メートルでも 2 メートルでも良いから、歩
行器を使って自分の力でゴールを目指したいと思っています。

学校が大好きで、楽しんで喜んで通ってくれる事が、親にとっては大きな喜びです。

最近の俊太郎は、『歩けないから』と時々言います。この言葉を聞いて、私は胸が詰まり
ましたが、その後『歩けないから』イコール『歩けるようになりたいから』と考える俊太
郎の前向きな姿に私ども家族は成長の大きさを感じております。

1 年でどれだけの事ができるようになるのか、あまりにも遅々としていますが、それでも、
やり続けなければ、成長を感じる事はないと思っています。いつまでこんな生活を続けら
れるのだろうか??と言う不安もあります。しかし、5 月になって『学校での介助をお手伝
いしますよ!!』というお声掛けを頂き、学校側のご理解もあって少しずつ学校生活も親子
ばかりでなく、ボランティアさんにも助けていただく生活になっています。

皆さんに応援していただきながら、前進していきたいと思っています。

これからも宜しく願いいたします。

草々

スマイルモンキー通信



皆さま、お元気でいらっしゃいますか？ご無沙汰しております。

たくさんの方から、俊ちゃんどうしてる？お手伝いするよ！声かけてね！と暖かいお言葉をいただいております。なかなか私も含め生活が落ち着かず、ご連絡が遅くなってしまったことをお詫びします。

さて、俊ちゃん、福德さんも同封の近況報告にもありましたように学校生活も落ち着いてこられたようです。そこで、自宅での訓練等のお手伝いのお願いを改めてさせていただきたいと思っております。下記が詳細となります。

記

1. 自宅、訓練の補助（幼稚園でしていただいていたものと同じ・基本的に平日14時以降、1時間程度、土日は、午前、午後ともあり各1時間程度）
 2. 学校（港北区域郷小学校）での訓練の補助（内容は1と同じ・俊ちゃんの時間割による9時から14時までの間の1時間程度）
 3. 歩行訓練の補助（基本的に外にて行う）
 4. ボランティアさん探し（チラシを配る、声をかけていただくなど）
 5. 学校の長期休み（夏休み・春休み等）中の幼稚園での訓練・歩行訓練の補助
 6. チラシ・スマイルモンキー通信（不定期発行）等の作成（PC打ち込み作業）
- 今のところ6項目あり、その**1つでもお手伝いしていただけると幸いです。**

今後のスムーズなご連絡のため、基本的に皆さまへのご連絡等については、スマイルモンキーホームページ及びメールにてやりとりを行っていきたいと考えています。そこで、大変申し訳ありませんが、下記アドレスまで、メール（但し、お名前をお忘れなく）を送って下さい。追ってご連絡いたします。

お手数をおかけいたしますがどうぞよろしく願いいたします。

《連絡先のメールアドレス》
smilemonkey@fukutoku.info



平成18年5月
スマイルモンキー代表
荘司